



## PT BANK BPD DIY SERAHKAN ZAKAT MAL Percayakan Lewat Masjid Jogokariyan

**YOGYA (KR)** - PT Bank BPD DIY mengadakan dua kegiatan di Masjid Jogokariyan Yogyakarta. Kedua kegiatan itu yaitu *pentasyarufan* (penyerahan) zakat mal kepada Baitul Mal Masjid Jogokariyan. Selain itu, juga ada pentasyarufan zakat mal yang dihimpun Bazis PT BPD DIY kerja sama dengan Yayasan Dana Sosial al-Falah (YDSF) sebagai THR berbagi kebaikan yang disalurkan kepada guru-guru mengaji Alquran se-DIY dan sekitarnya.

Setelah kedua kegiatan dari Bank BPD DIY itu, selanjutnya dilakukan sosialisasi dari Bank Indonesia (BI) mengenai keaslian uang. Ketiga kegiatan itu dilaksanakan di Masjid Jogokariyan Yogya, Senin (17/4).

Pentasyarufan zakat mal yang dihimpun lewat Bazis dari Bank BPD DIY senilai Rp 100 juta diserahkan Agus Tri Murjanto (Direktur Pemasaran dan Unit Usaha Syariah Bank BPD DIY) kepada Ustadz Muhammad Jazir ASP (Ketua Dewan Syuro Masjid Jogokariyan).



KR-Abbar

**Direktur Pemasaran dan Unit Usaha Syariah Bank BPD DIY Agus Tri Murjanto (kedua kiri) menyerahkan zakat mal kepada Jazir ASP disaksikan Dirut PT BP KR M Wirmon Samawi (kanan).**

Sedangkan, penyerahan berbagi kebaikan THR untuk 49 guru mengaji Alquran sebesar Rp 25 juta diserahkan Erin Septi Purwaningsih, Pengurus YDSF Yogyakarta dan Hasib Sunarso (Pimpinan Cabang BPD Syariah) kepada perwakilan ustaz dan ustazah yang diwakili secara simbolis oleh Ustadz Yazid Zulfikar dari Rumah Tahsin Masjid Jogokariyan. Penyerahan zakat mal Bazis Bank BPD DIY kepada Masjid Jogokariyan

Yogya itu, juga dihadiri Dirut PT BP *Kedaulatan Rakyat* M Wirmon Samawi SE MIB.

Ustadz Jazir ASP mengatakan, pentasyarufan zakat mal dari Bank BPD Syariah kepada Masjid Jogokariyan yang selanjutnya sebagai amil dimanfaatkan sebagai zakat produktif.

"Kebetulan kita pengurus Masjid Jogokariyan membeli sebuah hotel Anugerah II di Kaliurang Sleman, seharga Rp 3,8 miliar. Hotel Badan Usaha Masjid Masjid

(BUMM) Jogokariyan tersebut kita beli dengan cara mencicil (angsur). Hotel tersebut nantinya sebagai sumber pendapatan masjid, sehingga ke depannya Masjid Jogokariyan punya penghasilan dari hotel tersebut. Hotel yang dibeli tadi jumlah kamarnya baru ada 16 kamar, tapi masih kelebihan tanah seluas 1.600 M2. Hotelnya nanti akan kita bangun untuk peningkatan kelas dari melati menjadi bintang III," ujar Jazir. **(Rar)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005